

Madame, Monsieur,

Nous revenons sur l'action menée aujourd'hui au sein du collège suite aux annonces qui nous ont été faites ce matin (les effectifs attendus pour cette rentrée en 6ème sont de 120 élèves, auxquels nous devons rajouter 7 élèves du dispositif ULIS, à répartir sur 4 classes de 6ème).

Toute la journée, nous avons attendu une réponse de la part de l'inspection académique. Ce soir, à 17h10, nous nous sommes réunis à nouveau en assemblée générale (20 enseignants présents). Monsieur Texier nous a informés qu'il n'avait aucune réponse de l'inspection académique.

Nous ne pouvons envisager une rentrée en septembre 2021 telle qu'elle nous est présentée actuellement (classes surchargées et/ou absence de groupes, problèmes de sécurité, disparition d'options...). Par ailleurs, nous ne pouvons accueillir correctement les 13 élèves du dispositif ULIS (élèves à besoins particuliers) dans cette configuration.

Les deux fédérations de parents d'élèves (FCPE et APEEV) nous soutiennent dans notre démarche de demande de moyens supplémentaires. Ils nous ont envoyé un message en ce sens et ont de leur côté contacté l'inspection académique.

C'est la raison pour laquelle nous avons voté à l'unanimité une grève qui débutera demain mardi 22 juin à 8h10.

Nous tenons à vous préciser que durant la journée qui vient de s'écouler, vos enfants ont été pris en charge par les enseignants dans la cour de l'établissement ou en classe pour les élèves de 3ème. Ils ont pu se mettre à l'ombre ou dans une classe et s'hydrater.

Ce message est à but informatif, merci de ne pas y répondre via l'ENT.

Les représentants des enseignants du Collège Arnaud Beltrame.